

DISTINCTION HONORIFIQUE DE BRUNEX POUR SON DÉVELOPPEMENT DURABLE



Photos : Banque Cantonale Zurichoise



↑ De g. à d.: Martin Eisele Directeur et CEO de BRUNEX, Christian Goettelmann Chef de vente, Martin Brübach Responsable du développement et Markus Strelbel, Finances & RH

BRUNEX a commencé la nouvelle année par une reconnaissance extraordinaire de son développement conscient et conséquent de l'entreprise : Le producteur suisse leader des portes, cadres et systèmes de paroi a gagné le prix de la durabilité des petites et moyennes entreprises 2019 remis par la Banque Cantonale Zurichoise (ZKB). « Nous nous en réjouissons, c'est un excellent début pour notre année de jubilé des 65 ans de BRUNEX. La reconnaissance revient au team BRUNEX intégral, qui travaille dur depuis des années, moyennant de la digitalisation, pour élargir la confiance de nos clients » explique Monsieur Martin Eisele CEO BRUNEX.

La durabilité, comprise et appliquée intégralement

Le prix de la durabilité des petites et moyennes entreprises de la Banque Cantonale Zurichoise est remis chaque année aux entreprises qui proposent des projets extraordinaires dans le développement durable. Les 5 gagnants ont été élus cette année parmi 50 participants; le jury se composait d'experts compétents de la corporate responsibility et de l'économie durable, de représentants des petites et moyennes entreprises et de la

Banque Cantonale Zurichoise (ZKB). Monsieur Bruno Dobler, Président et vice-président du conseil bancaire de la ZKB explique lors de son panégyrique pour BRUNEX : « La fabrique des portes Brunegg SA s'est développée grâce à sa recherche et son innovation, pour devenir un producteur de systèmes de portes intégrales. En outre, elle impose des standards industriels comportant une déclaration des facteurs environnementaux pour tous ses produits. Ceci a beaucoup impressionné le jury ».

Un processus de développement de multiples années chez BRUNEX

La fabrique de portes SA est un leader de la digitalisation. « La tradition, dont nous sommes fiers, est importante – mais elle seule n'offre pas une sécurité dans le futur à nos clients et nos employés », explique Monsieur Martin Eisele CEO BRUNEX. Déjà au début des années 2000, l'entreprise BRUNEX a décidé de percevoir comme une chance le changement fondamental dans le marché des portes: les portes sont devenues techniquement plus complexes en raison de l'augmentation du niveau des exigences en terme de fonction, sécurité et confort, on assiste aussi à une individualisation de l'apparence; en même

temps, on voit aussi une augmentation des frais sur le marché et de la pression sur les délais dans la construction. » Grâce à une digitalisation intégrale, nous sommes aujourd'hui bien établis. Mais ce qui compte réellement est de faire face à la responsabilité sur le plan régional et environnemental. La reconnaissance de ce travail par le prix de la Banque Cantonale Zurichoise est pour nous une preuve que nous sommes sur la bonne voie ».

La deuxième étape de construction est en cours

Le processus de transformation BRUNEX, représentant un volume de 35 millions, a débuté en 2014 par le programme d'investissement le plus important qu'a connu l'histoire de l'entreprise. Au lieu de construire ailleurs, l'entreprise a élargi son lieu de production existant et a économisé ainsi du terrain de valeur. La nouvelle chaîne de production a été inaugurée en 2016, elle fait partie aujourd'hui des installations les plus modernes dans toute l'Europe et économise jusqu'à 20 % d'énergie. La 2^{ème} étape de construction est actuellement en cours. Le focus est d'optimiser la préproduction et la gestion de la fabrication pour arriver à une sécurité de processus encore plus importante pour les périodes de travail serrées et une flexibilité lors des commandes ayant des délais imprévus. ■

Pour de plus amples informations :

Türenfabrik Brunegg AG
Kirchstrasse 3
5505 Brunegg
www.brunex.ch

